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STPS aprueba sólo a 7% de empresas de servicios especializados 

Nueve mil empresas de servicios especializados iniciaron su registro, tres mil lo han 

terminado y sólo lo han obtenido “más o menos” 600. 

El viernes 23 de abril, se publicó la reforma al outsourcing o subcontratación laboral. 

Con la reforma se prohíbe la subcontratación de personal, pero se permite la 

subcontratación de “servicios especializados o de ejecución de obras 

especializados”. [Ley Federal del Trabajo (LFT) 13]. 

Requisitos de las empresas de servicios especializados 

Esto se permite si se cumplen, entre otros, los siguientes requisitos: 

Las actividades no deben formar parte del objeto social o la actividad preponderante 

del beneficiario del servicio. 

El contratista debe estar en el padrón o registro de prestadoras de servicios 

especializados u obras especializadas (REPSE). 

Pero a un mes de que se puso en funcionamiento el portal del REPSE, la Secretaría 

del Trabajo y Previsión Social (STPS) sólo ha “palomeado” a 7% de las empresas 

subcontratistas que iniciaron su registro, de acuerdo con una nota publicada por El 

Financiero. 

La nota indica que el titular de la Unidad de Trabajo Digno de la STPS, Alejandro 

Salafranca, dijo que hasta la fecha van nueve mil empresas que han iniciado el 

proceso de registro. 

Durante el webinar Aspectos prácticos en materia de subcontratación, organizado 

por la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), el funcionario 

explicó que de ese total, alrededor de tres mil empresas subcontratistas han 

terminado el proceso de registro. Pero de esa cantidad, al día de hoy sólo han 

obtenido su registro “más o menos” 600 empresas. 

Problemas para registrarse en el REPSE 

“Hay un camino largo para que se registre esa masa amplia de empresas”, 

reconoció Salafranca, y dijo que en el REPSE se han detectado dos principales 

dificultades para los subcontratistas: 

No contar con la e.firma que tramita el Servicio de Administración Tributaria (SAT). 

Errores en el objeto social que se informa a STPS y que es lo que determina el 

servicio u obra especializada a prestar. 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/stps-aprueba-solo-a-7-de-empresas-de-servicios-especializados/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/04/ya-se-publico-en-el-diario-oficial-la-reforma-a-la-subcontratacion/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/04/el-insourcing-sera-el-primer-esquema-en-desaparecer-con-la-reforma-a-la-subcontratacion/
http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/125_230421.pdf
https://repse.stps.gob.mx/
https://repse.stps.gob.mx/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/empresas-de-servicios-especializados-enfrentan-problemas-para-registrarse/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/empresas-de-servicios-especializados-enfrentan-problemas-para-registrarse/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/empresas-de-servicios-especializados-enfrentan-problemas-para-registrarse/
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En cuanto a la e.firma, el funcionario mencionó que es necesaria para ingresar al 

REPSE y, una vez dentro del sistema, este verifica que la subcontratista esté al 

corriente con el IMSS, SAT e Infonavit. 

Y sobre el objeto social, Salafranca explicó que fijar el objeto social ha sido uno de 

los errores fundamentales de las empresas contratistas. 

“El registro de las actividades no es un espacio de invitación a la imaginación, sino 

a la literalidad. Esto es: qué actividad tienes en el objeto social o en tu alta en el 

SAT, y dime de ellas cuáles vas a registrar y escríbelo con literalidad porque así 

saldrá en el registro. 

“Si nuestro revisor (STPS) comprueba que tu objeto social o tu alta en el IMSS no 

encuentra la actividad que has solicitado, lo va a rechazar. Todo el sistema (del 

REPSE) es automatizado menos esta parte, esto es manual con nuestros 

revisores”, apuntó. 

El funcionario ultimó a los subcontratistas a registrarse debido a que hay plazos que 

vencen, en el caso del REPSE, esté comenzó su operación el 24 mayo de 2021 y 

la reforma estableció un plazo de 90 días para que las empresas de servicios u 

obras especializadas se registren. Es decir, el plazo vence el 24 de agosto, por lo 

tanto, quedan 60 días para apuntarse a dicho registro. 
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Ilegal limitar devolución de saldo a favor complementario negado en la normal 

En días pasados la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) 

publica en su página de Internet la Recomendación 07/2021 que versa sobre la 

indebida negativa de devolución de saldos a favor a diversos contribuyentes. 

 

Lentes graduados deducibles: Debe incluirse el armazón en la deducción 

Recientemente la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) 
difundió, a través de su página de Internet, un criterio jurisdiccional obtenido bajo su 
intervención como defensores del contribuyente relativo a la deducción de lentes 
ópticos graduados, pero incluyendo el monto del armazón, y no solamente el lente 
graduado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15914
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15913
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Reforma fiscal tendría alcance limitado, prevé Citibanamex 

La reforma fiscal que prepara la actual administración y que se dará a conocer en 

las próximas semanas tendría un alcance limitado y los ingresos potenciales que se 

logren con su implementación apenas compensarían las presiones de gasto que 

enfrenta el país, consideró Citibanamex.  

“Comunicaciones recientes de la Secretaría de Hacienda que han delineado el 

contenido de la posible reforma confirman nuestras expectativas con respecto al 

alcance limitado de los posibles cambios en la legislación tributaria”, explicó. 

 

 

Reforma fiscal, "insuficiente" ante presiones al gasto: Citibanamex 

 

Reforma Fiscal tendrá alcances limitados en México, asegura Citibanamex 

 

Reforma fiscal tendría alcance limitado: Citibanamex 

 

 

“No hay que formalizar sólo con impuestos, hay que ofrecer mejores oportunidades" 

“No hay que formalizarlos sólo cobrándoles impuestos, hay que formalizarlos 

dándoles competencias para que se incorporen a la vida productiva formal”, 

expresa el subsecretario de Educación Media Superior, Juan Pablo Arroyo Ortiz, al 

hablar sobre las oportunidades que pueden tener las personas, en especial jóvenes, 

que no logran llegar a la universidad o incluso al bachillerato y tienen dificultades 

para encontrar un empleo. 

De acuerdo con la Secretaría de Educación Pública (SEP), del 100% de los alumnos 

que ingresa a bachillerato, sólo el 55% logra acceder a una carrera universitaria. “A 

parte están los que se quedan rezagados o abandonan los estudios, que son mucha 

población. A todo ese grupo hay que darle una alternativa para que no se sumen a 

la informalidad”, expone el funcionario federal en entrevista. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/reforma-fiscal-tendria-alcance-limitado-preve-citibanamex
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/05/economia/reforma-fiscal-es-insuficiente-para-compensar-gasto-citibanamex/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/5/reforma-fiscal-tendra-alcances-limitados-en-mexico-asegura-citibanamex-313002.html
https://www.forbes.com.mx/reforma-fiscal-alcance-limitado-citibanamex/
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/No-hay-que-formalizar-solo-con-impuestos-hay-que-ofrecer-mejores-oportunidades-20210704-0017.html
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Repensar los impuestos a las bebidas alcohólicas 

El México post COVID-19 de 2021 no es el mismo de aquél que teníamos en 1981, 

pero los impuestos que aplica a las bebidas alcohólicas no han cambiado. La 

economía mexicana es radicalmente más compleja que entonces, más abierta y 

diversificada. Lo mismo se puede decir de la economía global. 

También la sociedad es muy distinta en todos sentidos, los grupos poblacionales 

han cambiado, ahora hay muchos más jóvenes que entonces y desgarradoramente 

también más pobres. 

 

¿Cuáles son las deudas que una familia puede heredar? 

Es importante que tengas en orden tus finanzas personales en todo momento para 

no heredar deudas a tus seres queridos. 

Es muy común que dentro de nuestras finanzas personales y de familia, un punto 

que no se tiene contemplado son las deudas que podemos heredar a nuestros seres 

queridos en caso de no tener un plan. Es por esto que te contaremos acerca de 

los deudas más comunes que debemos evitar para no hacer pasar un rato mucho 

más difícil a nuestros seres queridos. 

 

¿Compra o vende criptos? Debe reportarlo al SAT 

 Las ganancias generadas por la compra y venta de criptomonedas (criptos) son 

ingresos que deben reportarse al SAT, como cualquier otro bien que se enajena y 

pagar su respectivo gravamen, señalan fiscalistas. 

Además de la obligación de pagar el Impuesto Sobre la Renta (ISR), si las 

ganancias por la venta de criptomonedas superan los 50 mil pesos anuales se debe 

de reportar en el portal de Prevención de Lavado de Dinero del SAT, pues su 

compra-venta es considerada una actividad vulnerable, explicó Armando Gutiérrez, 

director en el despacho Gutiérrez Cervantes Contadores. 

 

 

 

https://expansion.mx/opinion/2021/07/05/repensar-los-impuestos-a-las-bebidas-alcoholicas
https://www.televisa.com/noticias/cuales-son-las-deudas-que-una-familia-puede-heredar/
https://www.televisa.com/noticias/debes-pagar-algun-impuesto-si-recibiste-una-herencia/
https://lucesdelsiglo.com/2021/07/05/compra-o-vende-criptos-debe-reportarlo-al-sat/
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Va SAT vs Ríos-Farjat, y gas LP y tortilla ¿control de precios?  

Los diarios de circulación nacional presentan opiniones y editoriales con información 

y trascendidos relevantes en materia económica. 

Pagarán impuestos Netflix, Amazon, Google 

El próximo fin de semana se reunirán en Venecia, Italia, los secretarios de Hacienda 

del G-20.  Figura en su agenda un tema central: obligar a las compañías 

multinacionales a pagar impuestos. El secretario de Hacienda, Arturo Herrera, 

llevará la representación de México. Son dos vías por las que se pretende lograr el 

propósito. 

 

Manejo de gastos en periodos preoperativos 

Cuando una empresa de nueva creación se prepara para comenzar a operar, es 

común que se realicen diversas erogaciones, tales como la compra de activos, 

gastos generales, diversos honorarios inclusive la construcción de inmuebles. 

El hecho de hacer este tipo adquisiciones y gastos antes de que el contribuyente 

realice sus operaciones comerciales, no implica que para el ISR se trate de gastos 

de periodos preoperativos, veamos. 

 

¿Cuándo vence el plazo para presentar el dictamen fiscal 2020? 

El Código Fiscal de la Federación (CFF) establece que los contribuyentes que 

optaron por presentar el dictamen de los estados financieros, formulado por 

un contador público autorizado, deben presentarlo a más tardar el 15 de julio del 

año inmediato posterior a la terminación del ejercicio de que se trate. [CFF 32-A, 

tercer párrafo]. 

El Código Fiscal de la Federación (CFF) establece que los contribuyentes que 

optaron por presentar el dictamen de los estados financieros, formulado por 

un contador público autorizado, deben presentarlo a más tardar el 15 de julio del 

año inmediato posterior a la terminación del ejercicio de que se trate. [CFF 32-A, 

tercer párrafo]. 

 

 

https://aristeguinoticias.com/0507/dinero-y-economia/va-sat-vs-rios-farjat-y-gas-lp-y-tortilla-control-de-precios-columnas-financieras-05-07-2021/
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/07/02/manejo-de-gastos-en-periodos-preoperativos
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/cuando-vence-el-plazo-para-presentar-el-dictamen-fiscal-2020/
http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/8_230421.pdf
https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/el-dictamen-fiscal-no-exime-de-la-obligacion-del-aviso-de-socios-y-accionistas/
https://www.elcontribuyente.mx/2018/11/al-dictaminar-estados-financieros-el-fisco-tiene-un-ano-para-saltarse-al-contador-e-ir-sobre-el-contribuyente/
http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/8_230421.pdf
https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/el-dictamen-fiscal-no-exime-de-la-obligacion-del-aviso-de-socios-y-accionistas/
https://www.elcontribuyente.mx/2018/11/al-dictaminar-estados-financieros-el-fisco-tiene-un-ano-para-saltarse-al-contador-e-ir-sobre-el-contribuyente/
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Formato 34 editable para disminución de pagos provisionales 

Las empresas tienen la posibilidad de disminuir los pagos provisionales de Impuesto 

sobre la Rena (ISR) para el segundo semestre del año, ya sea para todos los meses 

del semestre o para algunos meses en particular, de acuerdo con lo establecido por 

el artículo 14 de la LISR, en el inciso b) de su último párrafo. 

 

Disminución de pagos provisionales de ISR del segundo semestre de 2021 

La administración del flujo de efectivo de las empresas requiere revisar todas las 

posibilidades legales disponibles para eficientar su manejo. 

 

Efectos fiscales ante la desaparición de personas 

La Ley Federal de Declaración Especial de Ausencia para Personas Desaparecidas, 

en vigor desde el 23 de junio de 2018, tiene como objeto establecer el procedimiento 

federal para la emisión de la Declaración Especial de Ausencia (DEA), así como 

señalar sus efectos hacia la Persona Desaparecida, los Familiares o personas 

legitimadas por ley, una vez que ésta es emitida por el Órgano Jurisdiccional 

competente, de forma que se pueda proteger y garantizar la continuidad de la 

personalidad jurídica y los derechos de la Persona Desaparecida, y proteger a los 

familiares, entre otras cosas. 

Los Familiares y personas autorizadas por la ley que tengan abierta una 

investigación en la Fiscalía Especializada pueden optar por presentar la solicitud de 

DEA ante el Órgano Jurisdiccional, y todas las autoridades, en el ámbito de sus 

competencias, tienen la obligación de reconocer la validez y los efectos de la 

Declaración. La validez y los efectos de la DEA serán exigibles ante cualquier 

autoridad federal; así como ante los particulares cuando realicen actos equivalentes 

a los de autoridad, que afecten los derechos de las Personas Desaparecidas o sus 

Familiares. 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15917
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15916
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15915
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Inglaterra abandonará cubrebocas y sana distancia a partir del 19 de julio 

Llevar cubrebocas y respetar la sana distancia dejará de ser obligatorio 

en Inglaterra a partir del 19 de julio, anunció el lunes el primer ministro Boris 

Johnson, que instó a los británicos a "aprender a vivir" con 

el coronavirus mostrándose prudentes. 

Pese a que el número de nuevos casos está disparado en torno a 25 mil 

diarios debido a la muy contagiosa variante Delta, gracias a las vacunas esto no se 

ha traducido en un fuerte aumento de hospitalizaciones y muertes, precisó 

Johnson. 

 

Nadie se ha quedado sin atención médica ante Covid en CDMX: Sheinbaum 

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que la Ciudad de México ha sido una 

de las ciudades que más difícilmente ha recibido la pandemia de Covid-19, pero que 

ante la coordinación interinstitucional han enfrentado la emergencia sanitaria sin 

que nadie se quede sin atención médica.  

Durante el Simposio Internacional “La Regulación Sanitaria en un Mundo Post 

Covid-19” y en el marco de los 20 años de Comisión Federal para la Protección 

contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), la mandataria capitalina dijo que ante la 

pandemia se debe reflexionar temas como un marco integral para las personas que 

les afectó más el Covid-19-mayores de 60 años y comorbilidades- por lo que se 

debe ver a la salud también como un tema de prevención.  

 
Repuntan contagios de covid-19 en SLP; reportan 82 casos nuevos 

La Secretaría de Salud Pública estatal informó que en las últimas 24 horas hubo 

un repunte de contagios de coronavirus en San Luis Potosí. 

En el reporte diario, se confirmaron 82 nuevos casos positivos y cinco 

defunciones, esta cifra de contagios no se presentaba en la entidad desde el mes 

de marzo de 2021, cuando se registró la segunda ola de la pandemia en la entidad. 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/inglaterra-abandonara-cubrebocas-y-sana-distancia-a-partir-del-19-de-julio/1458344
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/nadie-se-ha-quedado-sin-atencion-medica-ante-covid-en-cdmx-sheinbaum
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.milenio.com/estados/slp-repuntan-contagios-covid19-reportan-82-casos
https://www.milenio.com/estados/slp-repuntan-contagios-covid19-reportan-82-casos


 

11 
 

 

Maduro exige a Covax las vacunas o la devolución del dinero 

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ha señalado que el sistema Covax, 

auspiciado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), "ha fallado al pueblo de 

Venezuela" y ha exigido la llegada de vacunas o pedirá la devolución del dinero 

invertido. 

"Hace dos meses hicimos el pago del dinero completo y no nos han dado respuesta. 

He instruido a la vicepresidenta, Delcy Rodríguez, que exija a Covax para que 

envíen las vacunas o nos devuelvan el dinero. Basta de burla", ha aseverado el 

mandatario en una publicación en sus redes sociales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/05/mundo/maduro-exige-a-covax-las-vacunas-o-la-devolucion-del-dinero/
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Más de 8,000 reclamos a las Afore en 2021 

En el periodo enero- marzo de 2021, el total de reclamaciones del sector Afore 

ascendió a 8,725, informó la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los 

Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).  

A detalle, las Afores con el mayor número de reclamaciones con respecto al número 

de cuentas individuales que administran fueron: Afore XXI Banorte con 45; 

Citibanamex-Afore con 34 y Afore Azteca con 15. El promedio del sector fue de 17 

reclamaciones por cada 100 mil cuentas.  

En este sentido, las Afores que mejor te tratan cuando presentas una queja, de 

acuerdo a la calificación obtenida por cada una de ellas, resultaron ser Afore Inbursa 

con 9.6, seguida de Afore Sura con 9.3, y Profuturo 9.1.  

 

Pensión IMSS ley 1997: Trámite, requisitos y documentos para jubilarte 

En México, varios trabajadores desconocen cómo y cuándo empezar su proceso de 

pensión, por eso, Ruta de la Pensión Ley 97 surgió como un instrumento de 

asesoría ante la necesidad de informar de manera oportuna y anticipada acerca de 

los requisitos y los componentes para lograr una mejor pensión. 

Para brindar respuesta a las dificultades más comunes por las que pasan muchos 

mexicanos al momento de tramitar su pensión,  Afore SURA lanzó la Ruta de la 

Pensión Ley 97, una guía para que los trabajadores se preparen anticipadamente y 

tramiten su pensión sin problemas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/seguridad-social/2021/07/05/mas-de-8-000-reclamos-a-las-afore-en-2021
https://www.altonivel.com.mx/finanzas-personales/ahorro/pension-imss-ley-1997-tramite-requisitos-y-documentos-para-jubilarte/
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Escaso presupuesto y participación ciudadana, otro retos   

También alertó sobre las condiciones en las cuáles se están organizando la 

consulta, pues recordó que las autoridades no aprobaron mayores recursos para 

poder efectuar este ejercicio inédito en el país. 

“Para que se pueda llevar a cabo esta consulta, pues hay que establecer los centros 

de recepción, hay que tener las urnas donde se depositan y el INE hizo una solicitud 

muy amplia de fondos, hay que recordar que pidió que le dieran casi mil 500 millones 

de pesos adicionales, la Cámara de Diputados le contestó que no era posible porque 

no había ese dinero, luego el INE bajó las cantidades a 800 millones, le dijeron que 

no; fue a la Suprema Corte y le dijo que no había esa cantidad y que la consulta 

debía llevarse a cabo. 

 

Niega AMLO que dinero del presupuesto sea usado para apoyar a Morena 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que ha sido muy respetuoso 

con Morena, porque ya no es como antes, cuando el presidente era el jefe del 

partido gobernante y del Poder Judicial y del Poder Legislativo también, ahora no 

es así. 

“Ha sido respetuosos de las decisiones de todos los partidos, porque eso no le 

corresponde, tiene la tarea de gobernar para todos; si habla del bloque conservador 

es porque ellos se propusieron frenar el proceso de transformación por el cual llegó 

a la Presidencia”, dijo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/consulta-popular-cossio-ministro-scjn-expone-problematicas
https://amqueretaro.com/mexico/2021/07/05/niega-amlo-que-dinero-del-presupuesto-sea-usado-para-apoyar-a-morena/
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Insta IP alemana a México a invertir en renovables 

La economía basada en los hidrocarburos no será sustentable en el largo plazo por 

lo que hay que invertir en energías renovables como la fotovoltaica y eólica, señaló 

Joachim Elsaesser, coordinador del Proyecto PAGSID de la Asociación de la 

Industria Alemana. 

 

"Ningún desarrollo económico que apuesta a los hidrocarburos va a ser sustentable 

a largo plazo. Es un mensaje firme y claro no sólo de Alemania, sino de la 

Comunidad Europea y de gran parte de la economía mundial. Hay un acuerdo, que 

es el Acuerdo de París", dijo Elsaesser en conferencia conjunta con José Medina 

Mora, presidente de Coparmex. 

 

Alpura comienza su renovación previo a celebrar 50 años de historia 

Grupo Alpura está en un proceso de renovación completa, pues en 2022 

celebrará 50 años de historia, por lo cual, invirtió mil 500 millones de pesos en un 

centro de distribución y en la ampliación de una planta, todo para reconectar con el 

mercado, principalmente con los jóvenes. 

Francois Bouyra acaba de tomar las riendas de Alpura, una compañía privada que 

se constituyó a través de socios ganaderos, y que, actualmente, tiene en la mira la 

posibilidad de acelerar su crecimiento, pero la tarea no es sencilla. Según datos de 

la firma de análisis del mercado, Kantar, Alpura es la quinta marca más elegida en 

México por los consumidores, solo después de Coca-Cola, Bimbo, Lala y Nutrileche 

y de acuerdo con Bouyra uno de cada tres mexicanos consume alguno de sus 

productos, de ahí que, para seguir vigentes, pretenden incursionar en nuevas 

categorías, como bebidas vegetales. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/insta-ip-alemana-a-mexico-a-invertir-en-renovables/ar2215361
https://www.dineroenimagen.com/empresas/alpura-comienza-su-renovacion-previo-celebrar-50-anos-de-historia/135160
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Inflación y tasas de interés; cuando la solución es más peligrosa 

Las tasas son muy variadas y van desde Perú con el 2.5% de inflación, pasando por 

México, con el 5.9%, hasta Turquía, con el 16.6% o el caso extremo de Argentina, 

que tiene una tasa de crecimiento de los precios de 48.8 por ciento.  

La escalada del crecimiento de los precios en las principales economías, y de 

manera muy particular en los Estados Unidos, está incrementando las expectativas 

de los inversionistas sobre alzas en las tasas de interés de referencia. Eso aumenta 

los rendimientos de los bonos, lo que hace que sea más caro para las economías 

en desarrollo poder vender deuda, ya que los compradores exigen mayores 

rendimientos. 

 

El objetivo es que la economía crezca al 6%, afirma Carlos Salazar Lomelín 

 Carlos Salazar Lomelín, presidente del Consejo Coordinador Empresarial 

(CCE) arrancó su tercer año al frente de las riendas de la máxima cúpula privada 

con el respaldo de las 12 organizaciones que representa; sus principales ejes de 

trabajo se centran en la recuperación de la economía poscovid, el impulso a las 

inversiones y la mejora en el marco fiscal. 

La principal prioridad que tenemos es que podamos encontrar una fórmula para 

recuperar la economía lo más rápido posible; estamos colaborando con la autoridad 

en el tema de las vacunas, en ese tema podemos ser complementarios y ayudar a 

que esto vaya más rápido”.  

 

Merkel y Macron discuten sobre comercio, clima y relaciones de la UE con China 

La canciller alemana, Angela Merkel, y el presidente francés, Emmanuel Macron, 

intercambiaron puntos de vista sobre las relaciones entre la Unión Europea y 

China con el presidente chino Xi Jinping en una videoconferencia celebrada el 

lunes, informó la oficina de Merkel. 

"También discutieron sobre comercio internacional, la protección del clima y la 

biodiversidad", agregó su oficina en un comunicado. 

 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/economia/inflacion-y-tasas-de-interes-cuando-la-solucion-es-mas-peligrosa/135153
https://www.dineroenimagen.com/economia/el-objetivo-es-que-la-economia-crezca-al-6-afirma-carlos-salazar-lomelin/135152
https://www.dineroenimagen.com/economia/el-objetivo-es-que-la-economia-crezca-al-6-afirma-carlos-salazar-lomelin/135152
https://www.dineroenimagen.com/empresas/carlos-salazar-es-reelecto-como-presidente-del-consejo-coordinador-empresarial/132710
https://www.dineroenimagen.com/empresas/carlos-salazar-es-reelecto-como-presidente-del-consejo-coordinador-empresarial/132710
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Merkel-y-Macron-discuten-sobre-comercio-clima-y-relaciones-de-la-UE-con-China-20210705-0024.html
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Jefa del FMI advierte de "peligrosa divergencia" en recuperación del Covid-19 

La jefa del Fondo Monetario Internacional advirtió el lunes que existe una "peligrosa 

divergencia" entre los países desarrollados y en vías de desarrollo mientras intentan 

recuperarse de la pandemia del Covid-19. 

Kristalina Georgieva dijo que el fuerte crecimiento en países ricos como Estados 

Unidos es una "buena noticia", pero que los países en vías de desarrollo se están 

quedando atrás por sus lentas tasas de vacunación. 

 

BMV y Biva operan con ganancias; esperan reporte de Televisa 

El referencial índice S&P/BMV IPC, compuesto por las acciones de las 35 emisoras 

con más valor por capitalización y liquidez en México, se mueve 0.32% a un nivel 

de 50,386 undidades. El índice FTSE BIVA, el principal de la Bolsa Institucional de 

Valores (Biva) también se mueve 0.32% y se ubica en el nivel de 1,030.34 unidades. 

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera con uan moderada ganancia este 

lunes, mientras el mercado muestra una reducida liquidez debido al cierre de Wall 

Street por un feriado. En la semana se esperan las minutas de la Reserva 

Federal (Fed) y del Banco de México (Banxico), y comienza la temporada de 

reportes trimestrales. 

 
Aplazan por tercera vez reunión de la OPEP+ ante falta de consenso 

La reunión de la alianza Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus 

aliados (OPEP+)  fue pospuesta por tercera vez y hasta nuevo aviso, debido a la 

falta de consenso sobre los niveles de producción de petróleo en los próximos 

meses, dijeron a Efe fuentes del Ministerio de Energía de Kazajistán. 

La fuente agregó que se requieren más consultas y que, de momento, no hay nueva 

fecha para la reunión, que se celebra de forma telemática. 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/economia/Jefa-del-FMI-advierte-de-peligrosa-divergencia-en-recuperacion-del-Covid-19-20210705-0021.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/BMV-y-Biva-operan-con-ganancias-esperan-reporte-de-Televisa-20210705-0017.html
https://www.milenio.com/negocios/aplazan-por-tercera-vez-reunion-de-la-opep-ante-falta-de-consenso
https://www.milenio.com/negocios/aplazan-por-tercera-vez-reunion-de-la-opep-ante-falta-de-consenso
https://www.milenio.com/temas/opep
https://www.milenio.com/temas/opep
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Se esperan más alzas en tasas de interés: Ceesp 

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp) aseguró que 

las presiones inflacionarias han sido mayores y más persistentes de lo previsto, 

haciendo que las estimaciones para el cierre del año se corrijan al alza, por lo que 

no descartó que inicie un ciclo de alzas en las tasas de interés. 

El Banco de México (Banxico) consideró que los choques que han incidido sobre la 

inflación son de carácter transitorio, sin embargo, el Ceesp señaló que se debe 

tomar en cuenta que el conjunto de choques transitorios o exógenos puede ser de 

tal magnitud que genere un desanclaje de expectativas y así, resulte en una legítima 

dinámica de inflación. 

 

Marca Pemex cede 11% del mercado de gasolineras en primer semestr... 

México acumula al 30 de junio de este año 12 mil 848 permisos vigentes 

para gasolineras, de las cuales, 5 mil 400 están registradas con una con imagen 

comercial diferente a la franquicia de Petróleos Mexicanos (Pemex), lo 

que representa 42 por ciento del mercado, según datos de la Comisión Reguladora 

de Energía (CRE). 

De acuerdo con un reporte del sector gasolinero de la firma PetroIntelligence, el año 

pasado había registradas 4 mil 860 estaciones de servicios diferentes a Pemex, lo 

que significa un crecimiento de 11 por ciento. 

 

Peso abre semana con moderada depreciación de 0.4% 

En el arranque de la sesión de este lunes, el tipo de cambio en México se mantiene 

estable, con una moderada depreciación de 0.4 por ciento, a 19.86 pesos por dólar. 

El festivo en los mercados financieros estadounidenses, quienes permanecerán 

cerrados con motivo del traslado del Día de la Independencia de Estados Unidos (4 

de julio) a la sesión de hoy lunes, condiciona la jornada en los mercados, mientras 

que en Asia y Europa aflora el temor al continuo aumento de los contagios por la 

variante Delta del Covid. 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/se-esperan-mas-alzas-en-tasas-de-interes-ceesp
https://www.milenio.com/negocios/se-esperan-mas-alzas-en-tasas-de-interes-ceesp
https://www.milenio.com/temas/ceesp
https://www.milenio.com/negocios/pemex-marca-cede-11-mercado-gasolineras-semestre
https://www.milenio.com/negocios/pemex-marca-cede-11-mercado-gasolineras-semestre
https://www.milenio.com/temas/pemex
https://www.milenio.com/temas/cre
https://www.milenio.com/temas/cre
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/05/economia/peso-abre-semana-con-moderada-depreciacion-de-0-4/
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Recuperación de Estados Unidos favorece al tequila; exportaciones crecen 16%: 

industria 

El buen desempeño que ha tenido el consumo de tequila en el mercado de Estados 

Unidos ha ayudado a la recuperación de la bebida mexicana incluso por encima de 

mercados como Europa y México, dijo el presidente de la Cámara Nacional de la 

Industria Tequilera (CNIT), Luis Fernando Félix. 

“El año pasado Estados Unidos compensó la caída que tuvo Europa y 

Latinoamérica, el reto es cómo le hacemos para que los países donde la categoría 

cayó, como Europa, Latinoamérica e incluso México, cómo le hacemos para que 

vuelva crecer”, explicó el directivo. 

 

Difícil erradicar hambre y alcanzar niveles económicos pre pandemia en 2030: 

OCDE -FAO 

A pesar de que la recuperación económica mundial inició a principios del 2021, para 

la OCDE y la FAO será difícil alcanzar el Objetivo de Desarrollo Sostenible de 

erradicar la pobreza en 2030, si se considera que la economía global no regresará 

a los niveles previos a la pandemia para ese año. 

En el documento Perspectivas Agrícolas de la Organización para la Cooperación y 

el Desarrollo Económicos (OCDE) y la Organización de las Naciones Unidas para 

la Alimentación y la Agricultura (FAO) aclararon que el alcance de dicha meta 

variará de acuerdo al país de que se trate. 

 

Se detienen inversiones en energía en espera de resolución de Suprema Corte: 

Coparmex 

Inversionistas del sector energético decidieron frenar sus proyectos de inversión en 

espera de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación de su fallo en torno a si 

son constitucionales o no los cambios que se hicieron la Ley de la Industria Eléctrica 

y de la Ley de Hidrocarburos, dijo el presidente de la Confederación Patronal de la 

República Mexicana (Coparmex), José Medina Mora. 

Por el momento hay algunas suspensiones temporales y definitivas  en contra de 

las modificaciones hechas a esas legislaciones, pero hace falta conocer la decisión 

final del Poder Judicial. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/recuperacion-de-estados-unidos-favorece-al-tequila-exportaciones-crecen-16-industria
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/recuperacion-de-estados-unidos-favorece-al-tequila-exportaciones-crecen-16-industria
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/dificil-erradicar-hambre-y-alcanzar-niveles-economicos-pre-pandemia-en-2030-ocde-fao
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/dificil-erradicar-hambre-y-alcanzar-niveles-economicos-pre-pandemia-en-2030-ocde-fao
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/se-detienen-inversiones-en-energia-en-espera-de-resolucion-de-suprema-corte-coparmex
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/se-detienen-inversiones-en-energia-en-espera-de-resolucion-de-suprema-corte-coparmex
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
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Pemex le ‘arrebata’ a empresas privadas la operación de su mayor hallazgo de 

petróleo 

La Secretaría de Energía de México ha designado a Petróleos Mexicanos como el 

operador del descubrimiento de petróleo más grande del país por parte de empresas 

privadas, en la última señal del enfoque nacionalista del Gobierno hacia la industria 

energética. 

El campo Zama, descubierto en 2017 por un consorcio privado liderado por Talos 

Energy, será operado por el productor estatal, según una persona familiarizada con 

la situación que pidió no ser identificada porque la decisión no se ha hecho pública 

aún. La resolución pone fin a un prolongado conflicto entre Pemex, como se conoce 

a la empresa estatal, y Talos, con sede en Houston, por la operación del campo, 

que contiene el equivalente de hasta mil millones de barriles de petróleo. 

 

OPEP+ fracasa en acuerdo de producción y precio del petróleo alcanza nivel más 

alto desde 2018 

La OPEP+ abandonó su reunión sin lograr un acuerdo, lo que llevó al cártel a una 

crisis y dejó al mercado del crudo enfrentando escasez de suministros y aumento 

en los precios. 

Tras varios días de tensas conversaciones, la amarga disputa entre Arabia Saudita 

y los Emiratos Árabes Unidos no pudo resolverse, dijeron los delegados, que 

pidieron no ser identificados porque la información no era pública. El grupo no 

acordó una fecha para su próxima reunión, según un comunicado del secretario 

general de la OPEP, Mohammad Barkindo. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/05/pemex-le-arrebata-a-empresas-privadas-la-operacion-de-su-mayor-hallazgo-de-petroleo/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/05/pemex-le-arrebata-a-empresas-privadas-la-operacion-de-su-mayor-hallazgo-de-petroleo/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/05/opep-fracasa-en-acuerdo-de-produccion-y-precio-del-petroleo-alcanza-nivel-mas-alto-desde-2018/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/05/opep-fracasa-en-acuerdo-de-produccion-y-precio-del-petroleo-alcanza-nivel-mas-alto-desde-2018/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/05/opep-fracasa-en-acuerdo-de-produccion-y-precio-del-petroleo-alcanza-nivel-mas-alto-desde-2018/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/05/opep-fracasa-en-acuerdo-de-produccion-y-precio-del-petroleo-alcanza-nivel-mas-alto-desde-2018/
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Infonavit premiará a empresas que contraten a personas que perdieron su empleo 

por Covid-19 

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los 

Trabajadores (Infonavit) informó que acaba de ampliar el plazo de apoyo para 

aquellas empresas que  se inscriban y contraten en sus plantillas a personas con 

crédito del Infonavit vigente que perdieron su puesto de trabajo derivado de la 

pandemia por el Covid-19. 

Hay que destacar que las empresas que se añadan a este esquema, estas podrán 

ahorrarse durante seis bimestres el pago de las aportaciones patronales que 

corresponden a los puestos de trabajo que generen, sin embargo los acreditados 

sean elegibles para el programa. 

 

Cuándo se empieza a ser accionista de una sociedad 

Contrario a lo que se piensa, para ser parte de una sociedad no basta con la 

adquisición de cierto porcentaje de esta, pues existen algunas exigencias previstas 

por la ley para tal efecto. 

Por ejemplo, en una sociedad de responsabilidad limitada, el artículo 65 de la Ley 

General de Sociedad Mercantiles (LGSM), supedita el ingreso de nuevos miembros 

a su aprobación por los socios que representen la mayoría del capital; por tanto, si 

alguno vende su participación sin autorización previa, la adquisición no surtirá 

efectos y el comprador no será reconocido como un integrante más de la 

organización. 

 

México reitera ser el principal socio de Estados Unidos 

Durante los primeros cinco meses del 2021, México se consolidó como el principal 

socio comercial de Estados Unidos al representar el 14.7% de las operaciones del 

país, informaron autoridades norteamericanas. 

A detalle, las exportaciones de México a Estados Unidos crecieron 29% en el 

acumulado a mayo, para llegar a 153,416 millones de dólares, con un alza de 

110.3% solo en mayo, a 31,371 millones de dólares. 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/5/infonavit-premiara-empresas-que-contraten-personas-que-perdieron-su-empleo-por-covid-19-312973.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/5/infonavit-premiara-empresas-que-contraten-personas-que-perdieron-su-empleo-por-covid-19-312973.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/5/infonavit-premiara-empresas-que-contraten-personas-que-perdieron-su-empleo-por-covid-19-312973.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/6/21/infonavit-anuncia-nuevas-tasas-de-interes-para-quienes-quieren-adquirir-una-vivienda-308536.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/6/21/infonavit-anuncia-nuevas-tasas-de-interes-para-quienes-quieren-adquirir-una-vivienda-308536.html
https://idconline.mx/corporativo/2021/07/02/cuando-se-empieza-a-ser-accionista-de-una-sociedad
https://idconline.mx/comercio-exterior/2021/07/05/mexico-reitera-ser-el-principal-socio-de-estados-unidos
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La Nube puede incrementar la productividad de tu Pyme 

La pandemia del Covid-19 trajo consigo un incremento en las operaciones digitales, 

y un alza de los delitos cibernéticos, lo que significa un reto más para las pequeñas 

y medianas empresas (Pymes). 

El presidente del Consejo de Administración de Biometría Aplicada, Adolfo Loera, 

aseguró que al día de hoy existen soluciones tecnológicas para estas empresas que 

antes eran exclusivas para grandes corporativos, como lo es el uso de software 

como servicio (SaaS), las responsabilidades subyacentes de la instalación y el 

mantenimiento del software recaen en el proveedor de SaaS, no en el usuario final. 

 

Inflación: ¿por qué ocurrió el alza? 

En los últimos meses el ritmo de crecimiento de los precios al consumidor se elevó 

significativamente, de tal manera que en su comparación anual ha llegado a superar 

el 6%, lo que no se veía desde finales del 2017, informó el Centro de Estudios 

Económicos del Sector Privado (CEESP). 

Con este movimiento la inflación esperada para el cierre del año se elevó a 5.7%. En 

la primera quincena de junio el indicador general de precios al consumidor creció a 

una tasa anual de 6.02%, más del doble de la meta puntual del Banco de México, 

3%, y fuera del rango establecido de +/- 1 punto porcentual alrededor de la misma. 

 

Habrán nuevas capacitaciones para impulsar reactivación económica: STPS 

La nueva etapa de Jóvenes Construyendo el Futuro privilegiará capacitaciones de 

alto potencial para que las empresas encuentren el talento que requieren y los 

aprendices adquieran habilidades valoradas en los empleos. 

Actualmente hay 309 mil jóvenes en capacitación en 222 mil centros en el país, 

afirmó la titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Luisa María 

Alcalde Luján, quien en Durango invitó a los empresarios a sumarse a este 

programa, donde se abrirán 15 mil espacios para jóvenes en lo que resta del año. 

 

 

https://idconline.mx/corporativo/2021/07/05/la-nube-puede-incrementar-la-productividad-de-tu-pyme
https://idconline.mx/finanzas/2021/07/05/inflacion-por-que-ocurrio-el-alza
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/habran-nuevas-capacitaciones-para-impulsar-reactivacion-economica-stps-6925551.html
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INFONAVIT PREMIA POR CONTRATAR A QUIENES PERDIERON EMPLEO POR 

COVID 

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) 

amplió el plazo de apoyo para las empresas que se inscriban y adicionen a sus 

plantillas laborales a personas con crédito vigente que perdieron su empleo por el 

choque económico derivado de la pandemia por el Covid-19. 

Por ello, las empresas que se integren a este esquema, podrán ahorrarse durante 

seis bimestres el pago de las aportaciones patronales correspondientes a los 

puestos de trabajo que generen, siempre y cuando los acreditados sean elegibles. 

 

Gobierno debe evaluar la rentabilidad de Jóvenes Construyendo el Futuro: 

Coparmex 

El próximo miércoles 7 de julio será relanzado el programa Jóvenes Construyendo 

el Futuro, una iniciativa que el Gobierno federal podría evaluar su rentabilidad 

mediante la permanencia de los becarios en sus centros de trabajo, consideró José 

Medina Mora, presidente de la Confederación Patronal de la República 

Mexicana (Coparmex). 

En videoconferencia de prensa, el líder patronal anotó que la Secretaría del Trabajo 

y Previsión Social (STPS) solicitó retroalimentación para mejorar el programa, lo 

cual es importante para dar mejores resultados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/05/infonavit-premia-por-contratar-a-quienes-perdieron-empleo-por-covid/
https://www.24-horas.mx/2021/07/05/infonavit-premia-por-contratar-a-quienes-perdieron-empleo-por-covid/
https://www.razon.com.mx/negocios/gobierno-debe-evaluar-la-rentabilidad-de-jovenes-construyendo-el-futuro-coparmex-441633
https://www.razon.com.mx/negocios/gobierno-debe-evaluar-la-rentabilidad-de-jovenes-construyendo-el-futuro-coparmex-441633
https://www.razon.com.mx/mexico/jovenes-construyendo-futuro-2021-inscribirse-recibir-4-mil-pesos-mes-439358
https://www.razon.com.mx/mexico/jovenes-construyendo-futuro-2021-inscribirse-recibir-4-mil-pesos-mes-439358
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En Twitter, hijo del presidente de Nicaragua tacha de “cobarde” a AMLO 

uan Carlos Ortega Murillo, hijo del presidente de Nicaragua, Daniel Ortega y de la 

vicepresidenta Rosario Murillo, tachó de “cobarde” al mandatario mexicano Andrés 

Manuel López Obrador, después de que el gobierno de México llamara a consultas 

al embajador nacional en Managua ante la “preocupación” que existe por las 

detenciones de aspirantes presidenciales opositores. 

Juan Carlos Ortega, uno de los hijos más activos del presidente en las redes, 

escribió el domingo en Twitter: “Oe, Andrés. La historia no nos permite esos lujos 

de cobardía. Asúmase, mi hermano”. 

 

Ingresan a Luis Cárdenas Palomino al penal del Altiplano 

Tras ser detenido la madrugada de este lunes, el exmando de la Policía 

Federal, Luis Cárdenas Palomino, fue ingresado al penal federal del Altiplano, en el 

Estado de México, informaron fuentes federales. 

Esta madrugada, elementos de la Fiscalía General de la República (FGR), con 

apoyo de la Marina y de la Coordinación Nacional Antisecuestro (Conase), 

cumplimentaron una orden de aprehensión contra el extitular de la División de 

Seguridad Regional de la extinta Policía Federal por el delito de tortura. 

 

Va Aureoles a SCJN con supuestas pruebas de narcoelección 

El Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, acudió este lunes a la Suprema 

Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para entregar supuestas evidencias del apoyo 

del crimen organizado a Morena durante las elecciones en la entidad. 

 

El Mandatario perredista llegó ahora afuera a las instalaciones de la SCJN con su 

banquito verde, el mismo que utilizó hace seis días durante varias horas tras ser 

bateado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador para hablar con él en 

Palacio Nacional. 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/mundo/en-twitter-hijo-del-presidente-de-nicaragua-tacha-de-cobarde-amlo
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ingresan-luis-cardenas-palomino-al-penal-del-altiplano
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/marina-detiene-por-tortura-luis-cardenas-palomino-exmando-de-la-policia-federal
https://www.reforma.com/va-aureoles-a-scjn-con-supuestas-pruebas-de-narcoeleccion/ar2215302?v=4
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Apunta Sheinbaum a replantear la salud 

Durante el Simposio internacional "La regulación sanitaria en un mundo post Covid-

19", Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, planteó necesario visualizar la salud de 

una manera distinta. 

 

En particular, señaló, desde las agencias reguladoras como la Cofepris. 

 

Revela López Obrador a quienes podrían sucederlo en 2024 

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que es cosa del pasado la 

tradición "del tapado" en la sucesión presidencial. 

A diferencia de lo que sucedió en los sexenios del PRI y del PAN, el mandatario 

aseguró que en estos tiempos "no hay tapados" y sí relevo generacional. 

 
"El propósito es llegar a acuerdos", dice AMLO sobre reunión con Samuel García 

El presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció al gobernador electo de Nuevo 

León, Samuel García, lograr acuerdos en beneficio de los habitantes de la entidad 

sin importar su filiación política. 

Previo a la reunión que sostendrá el gobernador electo con el jefe del Ejecutivo en 

Palacio Nacional el próximo miércoles, López Obrador sostuvo en La Mañanera que 

el propósito de este encuentro será llegar a acuerdos. 

 

Pandemia, violencia y descalificaciones, el contexto de las elecciones: INE 

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, 

destacó hoy que la pandemia, la inseguridad y violencia en el proceso y las 

descalificaciones a la autoridad electoral, fueron el contexto de la elección del mes 

pasado, la más compleja que ha enfrentado el organismo. 

Al participar en la presentación de resultados de las observaciones de 

organizaciones nacionales que fueron respaldadas por el Instituto Interamericano 

de Derechos Humanos, Córdova dijo que fue una elección desarrollada en un 

contexto de “reiteradas amenazas e intentos de amedrentamientos contra la 

autoridad electoral". 

https://www.reforma.com/apunta-sheinbaum-a-replantear-la-salud/ar2215294
https://www.excelsior.com.mx/nacional/revela-lopez-obrador-a-quienes-podrian-sucederlo-en-2024/1458329
https://www.milenio.com/ultima-hora
https://www.milenio.com/ultima-hora
https://www.milenio.com/temas/la-mananera
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/05/politica/pandemia-violencia-y-descalificaciones-el-contexto-de-las-elecciones-ine/
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México, rezagado en AL en la aplicación de consultas populares 

El primero de agosto México realizará su primera consulta popular a nivel federal –

figura ya operada en el plano local– amparada en una legislación que le conferirá 

un carácter vinculante. En este ámbito, el país es uno de los de mayor rezago en la 

región latinoamericana, donde los mecanismos de democracia directa han sido 

utilizados para consultar procesos de paz, acabar o legitimar dictaduras, reformar 

las constituciones para avalar la relección o poner fin a un marco legal heredado por 

regímenes militares. 

A pesar del reconocimiento internacional al sistema electoral mexicano, la inserción 

de una de las modalidades de democracia directa, la consulta popular –en México 

aún no se reconoce en la legislación federal el plebiscito y referéndum–, fue hasta 

agosto de 2012 cuando se oficializó la inclusión de la iniciativa popular en la 

Constitución. Su regulación en ley secundaria, según se estipula en la exposición 

de motivos, se avaló en el marco del Pacto por México, en marzo de 2014. 

 

Barbosa rechaza dictamen de Conagua sobre origen de socavón  

El gobernador de Puebla, Luis Miguel Barbosa Huerta puso en duda el dictamen 

emitido por la Comisión Nacional del Agua sobre el origen del socavón en el 

municipio de Juan C. Bonilla. 

El Ejecutivo denunció que el organismo nacional rechazó que la sobreexplotación 

de mantos acuíferos haya sido la causa del socavón debido a que es la instancia 

que otorga permisos para extraer agua.  

 

Silvano Aureoles deja pruebas en la Corte al no ser recibido por el ministro Zaldívar 

Luego de aguardar en la puerta, el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles 

Conejo, presentó ante oficialía de partes de la Suprema Corte de Justicia de la 

Nación (SCJN) un documento sobre la supuesta intromisión del narco en la 

elecciones del 6 de junio pasado, debido a que el ministro presidente, Arturo 

Zaldívar no pudo recibirlo porque sesionará desde su casa. 

Al salir de la Corte, Aureoles indicó que continuará buscando un encuentro con 

Arturo Zaldívar para hablar de una posible reforma que ayude a prevenir la 

intromisión del narco en los procesos electorales futuros. 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/05/politica/mexico-rezagado-en-al-en-la-aplicacion-de-consultas-populares/
https://www.eluniversal.com.mx/estados/barbosa-rechaza-dictamen-de-conagua-sobre-origen-de-socavon-de-puebla
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/silvano-aureoles-deja-pruebas-en-la-corte-al-no-ser-recibido-por-el-ministro-zaldivar
https://www.eluniversal.com.mx/tag/silvano-aureoles
https://www.eluniversal.com.mx/tag/silvano-aureoles
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Dinero de consulta sobre expresidentes se puede usar para comprar medicinas para 

el cáncer: Anaya 

Ricardo Anaya aseguró este lunes que el dinero que se utilizará para realizar la 

consulta popular para enjuiciar a expresidentes de México podría utilizarse para 

comprar medicinas para tratar el cáncer. 

“¿Ya sabes cuánto va a costar? 500 millones de pesos. Con 500 millones se 

comprarían más de 1 millón de vacunas, se podrían construir 67 nuevas escuelas 

primarias, dos universidades, o 25 unidades deportivas. Alcanzaría para becar con 

dos mil pesos mensuales por un año am más de 20 mil estudiantes. ¿Por qué no 

usamos esos 500 millones de pesos para comprar medicinas para los niños con 

cáncer?”, apuntó en un video. 

 

Prevé López-Gatell regular publicidad sobre cannabis 

El subsecretario de prevención y promoción de la salud, Hugo López-Gatell, 

anticipó que se deberá regular la publicidad en torno al consumo lúdico de 

la marihuana. 

Al participar en un simposio por los 20 años de la Cofepris, el funcionario mencionó 

que es necesario regular la publicidad de productos que pueden ser dañinos para 

la salud como el tabaco, el alcohol y planteó el escenario de hacer lo mismo con la 

marihuana. 

 

AMLO promete recompensas a los deportistas mexicanos en los Juegos Olímpicos 

de Tokio 2020 

Al abanderar a la delegación de 162 deportistas que representarán a México en 

los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, el presidente Andrés Manuel López Obrador 

anunció recompensas a los participantes y entrenadores, médicos y todo personal, 

así como algo especial a quienes ganen medallas.  

En el Centro Nacional de Alto Rendimiento (CENART), acompañado de la jefa de 

gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, el mandatario nacional 

aseguró que los deportistas van a seguir triunfando. 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/05/lo-que-se-gastara-en-consulta-sobre-expresidentes-se-puede-usar-para-comprar-medicinas-para-el-cancer-anaya/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/05/lo-que-se-gastara-en-consulta-sobre-expresidentes-se-puede-usar-para-comprar-medicinas-para-el-cancer-anaya/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/05/lo-que-se-gastara-en-consulta-sobre-expresidentes-se-puede-usar-para-comprar-medicinas-para-el-cancer-anaya/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/05/lo-que-se-gastara-en-consulta-sobre-expresidentes-se-puede-usar-para-comprar-medicinas-para-el-cancer-anaya/
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/5/preve-lopez-gatell-regular-publicidad-sobre-cannabis-312959.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/5/amlo-promete-recompensas-los-deportistas-mexicanos-en-los-juegos-olimpicos-de-tokio-2020-313005.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/5/amlo-promete-recompensas-los-deportistas-mexicanos-en-los-juegos-olimpicos-de-tokio-2020-313005.html
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Mantienen resguardo por pandemia para policías municipales de Morelos 

A una semana de que la asociación civil Ciudadanos Uniformados A.C. denunciara 

las notificaciones que habían empezado a recibir los policías que fueron enviados a 

casa por formar parte de la población de riesgo de contagio por Covid-19 en 

Morelos, el presidente de la organización, dedicada a la protección de los 

uniformados de todo el país, Iván Chávez Espejel, dio a conocer que tanto las 

autoridades de Cuautla como de la Comisión Estatal de Seguridad Pública (CES 

Morelos) accedieron a seguir respetando el resguardo. 

De los más de cuatro mil elementos policiacos que laboran en Morelos –cifra que 

incluye a elementos estatales y municipales– cerca del 20% había permanecido en 

resguardo en casa desde el inicio de la pandemia, amparados por un decreto federal 

en el que se incluyeron medidas para mitigar contagios entre la población. Sin 

embargo, el cambio de semáforo epidémico a color verde llevó a la CES Morelos a 

pedir a las autoridades municipales notificar a sus elementos para reincorporarse a 

sus actividades. 

 

TENEMOS UN PRESIDENTE QUE ENTIENDE EL DEPORTE: ANA GABRIELA 

GUEVARA 

Ana Gabriela Guevara, directora de la Comisión Nacional de Cultura Física y 

Deporte (Conade) expresó que México tiene un presidente que entiende el deporte. 

Durante el abanderamiento de la Delegación Mexicana de los XXXII Juegos 

Olímpicos de Tokio, la ex medallista olímpica expuso que Andrés Manuel López 

Obrador siempre estuvo al pendiente de las necesidades de los atletas. 

 

ANUNCIA AMLO RECOMPENSA A ATLETAS OLÍMPICOS QUE PARTICIPARÁN 

EN TOKIO 2021 

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) anunció una recompensa a 

los atletas olímpicos. 

Sin especificar qué recompensa se dará, detalló que cuando los atletas olímpicos 

regresen de las Olimpiadas de Tokio 2021 se volverán a reunir con él, en donde los 

premios serán entregados. 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/republica/sociedad/mantienen-resguardo-por-pandemia-para-policias-municipales-de-morelos-6925440.html
https://www.24-horas.mx/2021/07/05/tenemos-un-presidente-que-entiende-el-deporte-ana-gabriela-guevara/
https://www.24-horas.mx/2021/07/05/tenemos-un-presidente-que-entiende-el-deporte-ana-gabriela-guevara/
https://www.24-horas.mx/2021/07/05/anuncia-amlo-recompensa-a-atletas-olimpicos-que-participaran-en-tokio-2021/
https://www.24-horas.mx/2021/07/05/anuncia-amlo-recompensa-a-atletas-olimpicos-que-participaran-en-tokio-2021/
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Vinculan a proceso a YosStop 

La youtuber Hoffman, conocida como YosStop fue vinculada a proceso por la 

presunta poseción de pornografía infantil, luego de que un juez deternimó que hay 

pruebas suficientes para que permanezca en el penal femenil de Santa Martha 

Acatitla. 

Un juez fijó un plazo de dos meses para la investigación complementaria durante la 

audiencia de este lunes, la cual se llevó a cabo en en los juzgados del Tribunal 

Superior de Justicia de la Ciudad de México, ubicados en la colonia doctores, 

alcaldía Cuauhtémoc. 

 

Aureoles deja pruebas de “narcolección” en la SCJN; Arturo Zaldívar no lo recibe 

El gobernador del estado mexicano de Michoacán, Silvano Aureoles, acudió este 

lunes a la sede de la Suprema Corte de Justicia para presentar las pruebas que 

asegura tener sobre los vínculos entre el crimen organizado y el partido oficialista, 

el Movimiento Regeneración Nacional (Morena). 

"Como me comprometí, me encuentro ya en la Suprema Corte para hablar con 

Arturo Zaldívar, en su calidad de presidente de este importante poder, responsable 

de aplicar la justicia en el país", indicó Aureoles antes de ser atendido en la Suprema 

Corte, en Ciudad de México. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-vinculan_a_proceso_a_yosstop-1193950-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-aureoles_deja_pruebas_de____narcoleccion____en_la_scjn__arturo_zaldivar_no_lo_recibe-1193941-2021
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China envió al espacio el satélite meteorológico Fengyun-3E en su 377ª misión 

China envió un nuevo satélite meteorológico a la órbita planificada hoy, lunes 5 de 

julio, por la mañana desde el Centro de Lanzamiento de Satélites de Jiuquan, en el 

noroeste del país. 

El satélite Fengyun-3E (FY-3E) fue transportado al espacio por un cohete Gran 

Marcha-4C y despegó a las 07:28, hora de Pekín, y las 18:28 horas de la Ciudad de 

México del 4 de julio. 

 

Plataforma que busca apoyar a Trump es hackeada desde el primer día 

Jason Miller, quien fuera el principal asesor de Donald Trump, expresidente de 

Estados Unidos, lanzó el pasado domingo 4 de julio un sitio de redes sociales en el 

que se han registrado más de 500 mil personas. El nombre de la plataforma es 

"GETTR" y está conformado por una estructura similar a la de Twitter, en ella 

circulan publicaciones, temas de actualidad y, de acuerdo con su presentación en 

las tiendas de aplicaciones, es una red social sin prejuicios para personas de todo 

el mundo. 

Sin embargo, a pesar del recibimiento que ha tenido en la población, el sitio fue 

hackeado el mismo día de su lanzamiento. Sin embargo, Jason Miller aclaró que el 

problema fue detectado y bloqueado en cuestión de minutos. Gracias a eso, los 

daños solo involucraron algunos cambios en el nombre de algunos usuarios. Esta 

información fue compartida a través de un comunicado por el mismo estratega.  

 

El rechazo a Bolsonaro se dispara en medio del escándalo de las vacunas 

La tasa de rechazo de los brasileños a su presidente, Jair Bolsonaro, se disparó 

once puntos más desde el anterior sondeo y queda en 51.4%, frente a un 33.8% 

que aprueba su gestión, en medio del escándalo por supuestas corruptelas en la 

compra de vacunas contra el coronavirus. 

La encuesta, elaborada por la firma MDA y divulgada por la Confederación Nacional 

del Transporte (CNT), muestra un desgaste creciente del mandatario 

ultraderechista, a falta de un año y medio para las elecciones presidenciales, a las 

que el mandatario pretende presentarse. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/ciencia-y-salud/china-envio-al-espacio-satelite-meteorologico
https://www.eluniversal.com.mx/tag/satelite
https://www.eluniversal.com.mx/tag/satelite
https://www.eluniversal.com.mx/ciencia-y-salud
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/tag/pekin
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/7/5/plataforma-que-busca-apoyar-trump-es-hackeada-desde-el-primer-dia-312987.html
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/6/24/rudy-giuliani-pierde-su-licencia-como-abogado-que-hizo-el-ex-defensor-de-donald-trump-309931.html
https://www.cronica.com.mx/notas-el_rechazo_a_bolsonaro_se_dispara_en_medio_del_escandalo_de_las_vacunas-1193947-2021
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